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Das Corona-Virus
Die Krankheit die man von dem neuen
Corona-Virus bekommt heißt: COVID-19.
Es gibt noch kein Medikament gegen
COVID-19.
Aber es gibt eine Impfung gegen COVID-19.

WAS passiert bei der Corona-Impfung?
Bei der Corona-Impfung bekommt man  
eine Spritze.
In der Spritze ist der Impfsto�.
Der Impfsto� hilft,
dass man COVID-19 nicht bekommt.

MUSS ich mich impfen lassen?
Es gibt keine Impf-P�icht.
Das heißt: Die Impfung ist freiwillig.
Sie können selbst entscheiden,
ob Sie sich impfen lassen.

KOSTET die Corona-Impfung Geld?
Sie müssen für die Corona-Impfung  
nichts bezahlen.
Die Kosten für die Corona-Impfung
bezahlt der Staat.

WANN kann ich geimpft werden?
Für die Corona-Impfung brauchen Sie einen
Termin.
Weil: Nicht alle Menschen können sich zur
gleichen Zeit impfen lassen.
Zuerst werden die Menschen geimpft,  
für die das Corona-Virus besonders gefährlich ist.
Fragen Sie in Ihrer Einrichtung oder Ihren
Betreuer:

Wann kann ich mich impfen lassen?

WO gibt es mehr Infos in Leichter Sprache?
Es gibt eine Broschüre vom Paritätischen
Wohlfahrtsverband Rheinland-Pfalz/Saarland.
In der Broschüre stehen Infos in Leichter Sprache.  
Die Broschüre ist kostenlos.
Sie bekommen die Broschüre in Ihrer Einrichtung.
Infos gibt es auch im Internet.
Zum Beispiel beim Robert-Koch-Institut:  
www.rki.de
Oder auf der Webseite der reha gmbh.
Es gibt auch einen Film im Internet:

WO wird der Impfsto� verteilt?
Es gibt verschiedene Möglichkeiten.
Zum Beispiel: Impf-Zentren
Manchmal kommen die Fach-Leute zum
Impfen aber auch in die Einrichtungen.
Dazu sagt man: Mobile Impf-Teams.
Fragen Sie in Ihrer Einrichtung oder Ihren
Betreuer:

Wo kann ich mich impfen lassen?
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